



LA TOGA

Ahora que se habla de suprimir el uso de la toga como una prenda que usan las y los Ministros de la Suprema Corte de Justicia cuando entran en sesión, es necesario saber que es algo que simboliza a los máximos juzgadores de la Nación y que por siglos se ha usado.

Así como la banda presidencial, que porta actualmente la Presidenta Claudia Sheinbaum en actos oficiales, o el uniforme que usan los militares, así se deberá conservar el uso de la toga y el martillo, símbolos que le dan la jerarquía y seriedad a los Ministros.

Ojalá que el Poder Legislativo dedique su tiempo a tratar asuntos prioritarios y no ocurrencias ridículas y ociosas.

RICARDO DE VILLAFRANCA / Álvaro Obregón, CDMX